

OUVERT AUX PUBLICS

23 juillet 2019

SPECTACLE VIVANT ET DÉCOUVERTES CULTURELLES EN PACA

[ITW] OFF19 : SIMON ET LA MÉDUSE ET LE CONTINENT | QUAND CO- CRÉER AMÈNE UN ÊTRE AU PLATEAU.

Louise Emö fait son deuxième Off et présente le premier volet d'une trilogie à venir.

Simon et la méduse et le continent nous parle de l'enfance, de sa perte ou de sa « disparition », des espaces où l'on nous/se perd, du langage comme « nœud d'être » .

Pour porter ses mots au plateau elle s'entoure et « triangule » avec un « faiseur de lumière » et un « indisciplinable » Simon. Rencontre.

Nous retrouvons Louise Emö, Clément Longueville et Simon Vialle dans la cour de La Manufacture et, au milieu du bruit ambiant, essayons d'échanger autour de ce beau spectacle.

Des propos riches sur la « place de chacun » dans une création que je vous invite à écouter. **Bernard Gaurier**

ITW : <https://ouvertauxpublics.fr/itw-off-2019-simon-et-la-meduse-et-le-continent-%e2%94%82quand-co-creer-amene-un-etre-au-plateau/>

Texte et mise en scène Louise Emö Interprétation Simon Vialle Créateur lumière et régisseur Clément Longueville

Simon et la méduse et le continent à La Manufacture à 21h35, jusqu'au 25 juillet